










Superior Court of Washington, County of 	
Высший суд штата Вашингтон, округ
	In the Guardianship/Conservatorship of:
По вопросу опеки/попечительства в отношении:
_______________________________,
Individual
Лицо
	No.  _____________________
№
Final Order Confirming Transfer and Terminating Washington Guardianship/Conservatorship
Окончательный приказ о подтверждении передачи и прекращении опеки/попечительства в Вашингтоне 
(ORGDNOW)
(ORGDNOW)


Final Order Confirming Transfer and Terminating Washington Guardianship/Conservatorship
Окончательный приказ о подтверждении передачи и прекращении опеки/попечительства в Вашингтоне
1.	A Petition to Transfer Guardianship/Conservatorship from Washington to the Receiving State of 	was filed.
	Ходатайство о передаче опекунства/попечительства из штата Вашингтон в принимающий штат 	было подано. 
2.	The court signed a Provisional Order Granting Petition to Transfer Guardianship/ Conservatorship to the Receiving State.
	Суд подписал временный приказ об удовлетворении ходатайства о передаче опекунства/попечительства в принимающий штат. 
3.	The guardian/conservator petitioned for guardianship/conservatorship in the receiving state.
	Опекун/попечитель подал ходатайство о передаче опеки/попечительства в принимающий штат. 
4.	The receiving state issued a provisional order accepting transfer of guardianship/ conservatorship under provisions similar to RCW 11.90.410.
	Принимающий штат издал предварительный приказ о принятии передачи опекунства/попечительства в соответствии с положениями, аналогичными RCW 11.90.410.
5.	The guardian/conservator filed a certified copy of the receiving state’s provisional order.
	Попечитель/опекун подал заверенную копию временного приказа принимающего штата.
6.	The guardian/conservator [  ] has  [  ] has not filed a final report and accounting.
	Попечитель/опекун [-] подал [-] не подал окончательный отчет и бухгалтерскую отчетность.
The court orders:
Суд приказывает:
7.	The guardianship/conservatorship is transferred to the receiving state of 	.
	Опекунство/попечительство передается в принимающий штат
8.	The Washington guardianship and/or conservatorship is terminated.
	Опекунство и/или попечительство в Вашингтоне прекращается. 
9.	The guardian/conservator will be discharged upon entry of an order approving a final report.
	Опекун/попечитель будет освобожден от должности после вступления в силу приказа об утверждении окончательного отчета.
Dated: 			
Дата:		            Judge/Court Commissioner
Судья/мировой судья
Presented by:
Кем представлен: 
			
Signature of Guardian/Conservator	Printed Name	CPG No:
Подпись опекуна/попечителя	Имя и фамилия (печатными буквами)	Номер CPG:
			
Signature of Attorney	Printed Name	  WSBA No:
Подпись адвоката	Имя и фамилия (печатными буквами)    № WSBA:
	RCW 11.90.400
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